

議会報告会実施報告書

開催日時	平成 24 年 11 月 18 日 (日) 10 時 30 分 ~ 12 時 10 分		
開催場所	日進市民会館小ホール	参加人数	96人
出席議員	全議員		
役割内訳			
	担当	氏名	担当
1 司会	鈴村議員	12 場内整理・マイク係	坂林議員
2 開会あいさつ	古谷議長	13 "	永野議員
3 報告者(7分)	下地議会運営委員長	14 プロジェクター係	大橋議員
4 " (7分)	小屋総務文教常任委員長	15 記録係	島村議員
5 " (7分)	福岡市民厚生常任委員長	16 "	大橋議員
6 " (7分)	近藤建設経済常任委員長	17 "	正木議員
7 補佐役	余語議員	18 カメラ係	杉山議員
8 "	小野田議員	19 受付	折原議員
9 "	武田議員	20 "	舟橋議員
10 閉会あいさつ	渡邊副議長	21 "	白井議員
11 場内整理・マイク係	神谷議員		
責任者			
1 総責任者	古谷議長	4 進行・庶務	下地議会運営委員長
2 設営	余語議員	5 記録	大橋議員
3 場内	坂林議員		
報告事項に関する質問			
	(記載説明)	●市民の方からの意見	□議員の回答
質問および回答内容	● 日進の借金のことについて、お伺いいたします。	<p>日進の市債は、250億です。その中の90億程度が、下水道の借金であり、残りの160億程度が、学校や道路、スポーツセンターの借金ということになります。その他といたしましては、藤塚公園用地取得事業、市道赤池南北線アクセス道路用地取得事業、休日診療所指定管理委託事業、にぎわい交流館指定管理委託事業、市民会館指定管理委託事業、中央福祉センターおよび福祉センター指定管理委託事業、などがあります。</p>	
	● 北のエントランスについて、お伺いします。国、県からの補助金があると言われましたが、現在も補助金は、出ているのですか。	<p>北のエントランスについては、仮同意の署名を集めている段階で、事業として正式にスタートしておりません。仮同意は、地権者の方々の85%以上が署名をされ、正式にスタートとなってから、県に申請を出すこととなります。その後、国や県が補助金をつけることになりますので、現段階では、詳細な金額がわかつておりません。</p>	
	● 今、日本全体としても、公務員の入件費が占める割合が多いという現状です。日進市としては、入件費の削減ということについて実施されたのですか、それとも実施されてなければ、下げる予定ですか。また、どれぐらい下げられるのか教えてください。	<p>今、日本全体としても、公務員の入件費が占める割合が多いという現状です。日進市としては、入件費の削減ということについて実施されたのですか、それとも実施されてなければ、下げる予定ですか。また、どれぐらい下げられるのか教えてください。</p>	

質問および回答内容	<p>□ 人件費は、ラスパイレル指数を基に算出しております。委員会の中でも質疑があり、23年度の指数は、99.5という回答がありました。日進市においても、人件費を抑えながら行政サービスを落とさないようにするかということは、大変大きな課題であると認識しています。日進市においては人員適正化計画というのがあり、この計画に基づき配置されています。職員一人あたりの人口が平均で137人であるのに対して日進市は、180人となっています。また、正職や経費を削減するために指定管理制度も導入しております。</p> <p>● また、市民の数が増えているのに対して、議員の数を減らしているが、一人あたりの負担が多くなっているのか教えてください。</p> <p>□ 個人的な意見になるかもしれません、それほど負担が多くなったとは感じおりません。今後においても、議会のあり方をはじめ、議会改革を進めていかなければなりませんので、皆様にもご理解を頂きながら、進めていきたいと思います。</p> <p>● 今後、東部丘陵をどの程度購入していくのか、お尋ねいたします。</p> <p>□ 公園計画の用地買収については、購入する段取りがついておりますが、日進の財政状況は、あの用地を買えるだけの財力を持っておらず、県に公園としての申請をしても認められないという状況もあります。議会としては東部丘陵は保全するという議決はしておりますので、希望は持っていると思いますが、悩ましい部分があります。</p>		
	意見交換会		
	(記載説明)	●市民の方からの意見	□議員の回答
	<p>● 自治条例と区長設置条例の整合性について説明できる方は、いらっしゃいますか。</p> <p>□ 区長設置条例はありますけども、区の設置条例がなかったという意味では、整理をしなければいけないと考えています。</p>		
	<p>● 東部丘陵の鉱山採掘の問題に対して、本来できないはずの場所で作業を進めるごとについて、議会の力を結集していただき、産業局へ意見書を提出していただきたいと思います。本日は、この件でお願いに参りましたので、よろしくお願ひいたします。</p> <p>□ 質問者の方から各議員に配布されている資料と同じ内容ということでよろしいですね。</p> <p>● 確かに1年12か月のうち3月6月9月12月は、本会議および委員会があり、4か月は、確かに仕事しているが、後の8か月は、どこで何しているのか、報告してください。</p> <p>□ 日頃何をやっているのかと言われましたが、我々20名が、今の言葉を謙虚に受け止めて、活動するべきだと思っております。</p>		
意見および発言内容	<p>● 市民条例なるものが制定されたと聞いております。来年度4月1日より施行とお聞きしております。その内容について、市民のメリットと、デメリットについて、どなたかご説明ください。</p> <p>□ 市民参加条例の件ですね。たとえば、今後大きな公共施設を作る場合や合併について。また、市民の方が直接的に関係のあるような事業について、市民の声を聞かなければならぬということが前提となっています。その時に、どのような手法で市民に参加をしていただくかという手法が書かれた条例であり、2つ以上の市民参加の手立てを講じなければならないということが書かれた条例だと認識しております。</p> <p>● 東名高速道路の東郷パーキングエリアは、行政区が日進市であるにも関わらず、なぜ東郷なのか。</p> <p>□ 過去には、愛知池パーキングエリアというような話もありました。また、万博の時に、高速のインターチェンジができる際に変えたいという話も聞いておりました。しかし、インターチェンジの実現がなくなったため、名称の変更もなくなったというのが経緯です。一生懸命に努力をしましたが、現在の状況になっていますことをご了解ください。</p>		

第2回議会報告会アンケート集計結果

参加者96名中60名の方から回答をいただきました

Q1 あなたの性別を教えてください

男	44
女	15
無回答	1

Q2 あなたの年齢を教えてください

~19歳	0
20~39歳	5
40~59歳	6
60~79歳	47
80歳~	1
無回答	1

Q3 議会報告会をどこで知りましたか

議会だより	25
ホームページ	4
ポスター、チラシ	28
その他	11

Q4 議会報告会の印象はいかがでしたか

満足	7
普通	33
不満	9
無回答	11

Q5 議会ホームページは見ますか

よく見る	7
たまに見る	17
ほとんど見ない	34
無回答	2

Q6 「議会だより」は読みますか

毎回読んでいる	33
たまに読む	21
ほとんど読まない	4
無回答	2